

PARA SU INMEDIATA DIFUSIÓN

4 de abril de 2013

CONTACTO

Taleen Ananian

press@acus.org, 202.778.4993**La ex Secretaria de Estado Clinton, el Secretario General de la OTAN Rasmussen, el Presidente del Directorio y CEO de Chevron Watson, y los cantantes Tony Bennet y Juanes recibirán los Premios al Liderazgo otorgados por el Atlantic Council***El Atlantic Council inaugurará el Centro Adrienne Arsht para América Latina*

WASHINGTON – El 1 de mayo el Atlantic Council entregará sus premios al más alto liderazgo global a la ex Secretaria de Estado de Estados Unidos **Hillary Rodham Clinton**, al Secretario General de la OTAN **Anders Fogh Rasmussen**, al Presidente del Directorio y CEO de Chevron **John S. Watson**, al legendario artista y filántropo **Tony Bennett** y al músico y activista social **Juanes**.

Según Brent Scowcroft, presidente interino del directorio del Atlantic Council, “El objetivo de estos premios es destacar el inspirador liderazgo de algunas personas, tan necesario en el complejo mundo en que vivimos, y a la vez representar los pilares fundamentales de las relaciones transatlánticas: liderazgo en los ámbitos de la política, los negocios, la seguridad, las artes y la ayuda humanitaria”.

El Atlantic Council aprovechará la velada para presentar oficialmente su **Centro Adrienne Arsht para América Latina**, que habrá de expandir geográficamente sus actividades, permitiéndole abarcar el mundo entero.

Frederick Kempe, Presidente y CEO de Atlantic Council, declaró: “La fundación del Centro Adrienne Arsht para América Latina enfatiza aun más nuestra misión de renovar y expandir la comunidad que forma parte del Atlantic Council para hacer frente a los distintos desafíos globales”.

La entrega de premios y la presentación del nuevo centro tendrán lugar durante la cena anual del Atlantic Council, celebrada en Washington D.C., ante la presencia de líderes gubernamentales, legislativos, empresariales y de la sociedad civil de más de cincuenta países.

La Secretaria **Clinton** y el Secretario General **Rasmussen** serán galardonados con el “Distinguished International Leadership Award” (Premio al Liderazgo Internacional Distinguido), que se entrega a destacados líderes políticos que han realizado una contribución perdurable a la comunidad internacional.

Se honrará a Clinton por su labor como primera dama, senadora, y en particular como 67° Secretaria de Estado de Estados Unidos. Su concepción del “poder inteligente” aplicado a la política exterior logró reposicionar la diplomacia estadounidense y plantear su evolución hacia el siglo XXI. Clinton tuvo un papel fundamental en el restablecimiento del liderazgo estadounidense en el mundo, ya que logró reafirmar a Estados Unidos como una potencia en la región del Pacífico, impuso un régimen de sanciones

demoledoras a Irán y Corea del Norte, supo responder ante el Despertar Árabe y negoció un cese del fuego en Oriente Medio. Visitó 112 países durante su mandato, convirtiéndose en la Secretaria de Estado que más viajó en la historia del país.

Se honrará a Rasmussen tanto por su virtuoso liderazgo al frente de la alianza más exitosa y duradera del mundo, en su calidad del 12° Secretario General de la OTAN, como por su compromiso con la cooperación transatlántica durante su mandato como Primer Ministro de Dinamarca. Durante el ejercicio de sus funciones como Secretario General, lideró los esfuerzos de la alianza para proteger a la población civil en Libia, supervisó el proceso de transición en Afganistán, desarrolló nuevas asociaciones en todo el mundo y en la actualidad prepara a la OTAN para el futuro, en un entorno de cambios y presiones financieras a nivel mundial.

Anteriormente, han sido galardonados con este premio el Presidente George H. W. Bush, el Presidente Bill Clinton, el Secretario General de las Naciones Unidas Ban Ki-Moon, el ex Primer Ministro británico Tony Blair y el ex Canciller alemán Helmut Kohl.

El Presidente del Directorio y CEO de Chevron **Watson** será galardonado con el “Distinguished Business Leadership Award” (Premio al Liderazgo Empresarial Distinguido). Watson lidera de manera responsable y exitosa a la tercera empresa de Estados Unidos, en una era de cambios revolucionarios a nivel mundial en el mercado de la energía. Chevron es responsable no sólo del extraordinario crecimiento de la producción de gas y petróleo en Estados Unidos, sino de la producción mundial de recursos de energía vitales para el progreso humano, el crecimiento económico y la seguridad de energética.

El legendario artista **Tony Bennett** será galardonado con el “Distinguished Artistic Leadership Award” (Premio al Liderazgo Artístico Distinguido). Bennett ha ganado 17 premios Grammy, y a los 86 años se ha convertido en el artista de mayor edad en lograr el puesto número uno de la lista de éxitos de la revista *Billboard* con su álbum *Duets II*, en el que ha actuado con gran cantidad de músicos, entre los que se puede mencionar a Paul McCartney, las Dixie Chicks y Lady Gaga. Bennett también tiene un gran compromiso con el activismo social. En 1965, participó de la marcha por la igualdad de las razas junto a Martin Luther King, Jr., y trabaja permanentemente por la salud de los niños y la educación artística.

El músico colombiano **Juanes**, ganador de numerosos premios Grammy, será galardonado con el “Distinguished Humanitarian Leadership Award” (Premio al Liderazgo Humanitario Distinguido). Las experiencias de su niñez en Medellín, donde fue testigo de una guerra civil que causó miles de víctimas fatales, le han servido de inspiración para crear la Fundación Mi Sangre, una institución que intenta comprometer a la juventud colombiana con la construcción de un país más pacífico y seguro.

Acreditación: Sólo podrán cubrir el evento los medios acreditados, pero el espacio es limitado. Si desea obtener más información o solicitar una acreditación de prensa, envíe su nombre completo, puesto y nombre del medio al que pertenece a press@acus.org hasta el **26 de abril**. Una vez otorgada la acreditación de prensa se confirmará la hora, ubicación y otros detalles de la ceremonia.

###

El Atlantic Council es una organización no partidaria que promueve el liderazgo constructivo de Estados Unidos y Europa y su participación en los asuntos internacionales, en función del papel fundamental de la comunidad del Atlántico ante los desafíos globales que plantea la actualidad. Para obtener más información, visite nuestra página web www.acus.org.